
Antrag Nr. 66

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadt Bad Camberg überprüft, auf welchen kommunalen Dächern noch 
Photovoltaikanlagen errichtet werden können.
Insbesondere wird überprüft, ob im Rahmen von Dachsanierungen auf den 
großflächigen Dächern des Bauhofes in der Lahnstraße Photovoltaikanlagen 
installiert werden können.
Es wird angestrebt, auf allen geeigneten Dachflächen der Stadt Photovoltaikanlagen
zu realisieren.

Begründung des Antrags

Die Installierung von Photovoltaikanlagen ist für Kommunen die effektivste Möglichkeit, einen 
Beitrag zur Realisierung der Klimaziele zu leisten. Für Bad Camberg gibt es für die Nutzung der 
Solarenergie noch ein großes Potential.
Photovoltaikanlagen werden in der Regel nicht von der Landesregierung im Rahmen des 
Aktionsplans gefördert, weil argumentiert wird, dass sich die Anlagen amortisieren. Deshalb 
genehmigen auch die Aufsichtsbehörden bei verschuldeten Städten die Aufnahme von Krediten für
die Realisierung von Photovoltaikanlagen.

Die Dächer des Bauhofes sind stark sanierungsbedürftig und außerdem mit Asbestmaterialien 
belastet. Bereits am 07.01.2020 haben die GRÜNEN in der Verwaltung bei geplanten 
Dachsanierungen des Bauhofes die Installation von Photovoltaikanlagen angeregt.


